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تقديم

تسعى مؤسسة الشهيد زيد علي مصلح للإنتاج الإعلامي والفني جاهدة لنقل الحقيقة للعالم , 
والمشاركة في إبراز مظلومية الشعب اليمني الذي يعيش أكبر مأساة إنسانية في العالم جراء 

العدوان الآثم الذي يشنه عليه التحالف الأمريكي السعودي منذ مارس 2015م 
وللعام الرابع على التوالي ما يزال هذا التحالف الإجرامي موغلًا في استباحة دماء الشعب وممعناً في 
تدميره وحصاره مستخدماً كل وسائل القتل والتدمير والحصار المحرمة والآ مشروعه في كل 

قوانين البشر والإنسانية الدولية . 
وما بين دفتي هذه المجلة ليس إلا جزءاً يسيراً جداً من مشاهد محدودة من بين كمّ هائل من 

مجازر العدوان الوحشية وجرائمه التي لا حصر لها بحق أبناء الشعب وما خلقته من المعاناة التي 
تجاوزت الوصف في ظل صمت وتواطئ إقليمي ودولي وعالمي معيب ومفضوح .

 

The Publishing Corporation of Martyr Zaid Ali Muslih is hardly seeking to present the 
truth to the world and global community as well as to reveal the horrific crimes and vio-
lations committed on the people of Yemen who are experiencing the worst humanitar-
ian crisis in the world as a result of the malicious aggression committed by the Ameri-
can-Saudi Coalition since March 2015.

And for the fourth consecutive year, the criminal US Saudi-led coalition continues to 
shed Yemeni blood, blockade the country, and destroy the land in violation of all laws 
of man and humanity by using all prohibited means of murder and destruction.

Between the two covers of this magazine is a small fraction of the tremendous crimes 
and endless brutal massacres committed by the aggression Coalition on the Yemeni 
people. In addition, the contents illustrate the extent that goes beyond description of 
people’s misery and suffering under a disgraced international complicity and shameful 
global silence. 

بسم الله الرحمن الرحيم
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Targeting Civilians
استهداف المدنيين
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 Victims of Dhahyan schoolchild bus carnage
مجزرة طلاب ضحيان
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صعدة :9/ 2018/8م
أكثر من 51 شيهداً و79 جريح من الأطفال بغارات للعدوان الأمريكي السعودي استهدفت  حافلتهم المدرسية  وسط سوق مدينة ضحيان المكتظ 

بالمتسوقين المجزرة تعد من اكثر جرائم العدوان بشاعة واعتبرها المجتمع الدولي جريمة حرب الأولى من نوعها بحق الاطفال .
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Saada: 2018-08-9
More than 51 children were killed and 79 injured in US-backed Saudi-led airstrikes on their school’s bus amid Dhahyan 
market  which considered by the international community as a war crime the first of its kind against children.
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صور تابعة لمجزرة العدوان الأمريكي السعودي بحق طلاب ضحيان بصعدة
Photos showing photos of victims of the US-backed Saudi-led coalition’s airstrikes on School child bus in Saada
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الحديدة : 8/23/ 2018م
استشهاد 22 طفلا  و4 نساء و خمسة رجال في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي بحق مجموعة أُسر نازحة من أبناء عزلة الكوعي 

بمديرية الدريهمي .
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Hodeidah, 2018-08-23
22 children, 4 women and five men were killed  in a crime committed by the coalition against a group of displaced fami-
lies of Alkoui area of Aldrihami district.
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صعدة : 31/ 8 / 2018م
اصابة طفلان بجروح خطيرة جراء قصف صاروخي ومدفعي شنه الجيش السعودي ومرتزقته على مناطق سكنية بمديرية منبه الحدودية .

Saada : 31/ 8 / 2018 
Two children injured seriously in Saudi artillery and rocketry shelling on Monabih border district of Saada.

)  13  ()  14  (

]  العدد الثامن []  العدد الثامن [ ذو الحجة ـ 1439 هـذو الحجة ـ 1439 هـ الأمريكي                    السعودي أغسطس ـ 2018 م أغسطس ـ 2018 م



2018/5/2م
استشهاد نساء وأطفال في جريمتين بحق مدنين في محافظتي صعدة وتعز بقصف لطائرات العدوان الأمريكي السعودي  .

2/5/2018 
Women and children were killed in Saada and Taiz provinces by Saudi-led airstrikes.
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 حجة  ـ 2018/8/15م
6 شهداء من الأطفال والنساء وجريح  في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي من أسرة المواطن شوعي سمعرة أبيدت بالكامل  في قرية 

السادة مديرية حيران .
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Hajjah : 2018-08-15
6  children and women were killed and a civilian was woundes, of citizen Shuai Sadera, family,  in a crime committed by 
aggression warplanes in the village of Sada in Hiran district.
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صعدة :9/ 2018/5م
أسرة بكاملها استهدفها طيران العدوان الأمريكي السعودي راح ضحيتها أم وأطفالها الأربعة في جريمة جراء استهداف منزلهم الكائن في مدينة 

Saada: 2018-05-9ضحيان.
A whole family , consist of a mother and her four children, were killed when the aggression warplanes targeted their 
house in Dahyan district.
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الحديدة : 2018/5/10م
استشهاد مواطن وإصابة آخرين جراء استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي للمدنين في المحافظة .

9- Hodeida : 10/5/2018
Airstrikes killed a citizen and injured others.
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صنعاء : 10/ 5 / 2018م
6 شهداء وجرح 6 آخرين جلهم نساء وأطفال جراء استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي  لمنزل أحد المواطنين في منطقة الأزرقين بالعاصمة .

Sanaa : 10/5/2018
Airstrike kills six people and injures six others including women and children.
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صعدة : 11 /5/ 2018م
استشهاد 3 مواطنين وجرح آخرين جراء استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي للمارة على الخط العام في منطقة مران  بمديرية حيدان .

Saada : 11/5/2018
Three citizens were killed and others wounded in an airstrike on Haydan district.
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صعدة : 12/ 5 / 2018م
إصابة طفل بشظة في ظهره وجرح والده بقصف مدفعي للعدوان السعودي في منطقة رازح الحدودية   .

الجوف : 13/ 5 / 2018م
استشهاد امرأة وجرح طفلتها جراء استهداف قوى العدوان السعودي الأمريكي لمنزل المواطن » بشير علي السريحي « في مديرية المتنون منطقة 

الفيض .
Jawf : 13/5/2018 
Saudi aggression shelling killed a woman and wounded her daughter in Faidh area.

Saada: 2018-05-12
A child was wounded in his back and his father was wounded by an Saudi artillery bombardment in the border area of 
Razih.
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صعدة : 15/ 5 / 2018م
استشهاد ثلاثة مواطنين وجرح آخرين بثلاث غارت شنتها طائرات العدوان الأمريكي السعودي على سيارة المواطن » أحمد قباص « في طريق منطقة 

العبيد أثناء عودتهم من السوق .
Saada : 15/5/2018
Saudi airstrikes killed three civilians and wounded others  in Abeed area.
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الحديدة : 23/ 5 / 2018م
6 شهداء بينهم طفل و 4 آخرين في جريمة بشعة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي  بحق مزارعين في منطقة المية بمديرية بيت الفقيه أثناء 

جنيهم لثمار فاكهة المانجو في مزرعة المسلماني .
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Hodeida : 23/5/2018
Airstrikes killed six people including a child in Bayt Fakih district.
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صعدة : 25/ 5 / 2018م
6 شهداء و 4 جرحى من البدو الرحل في منطقة الحجر بمديرية مجز  بغارة شنتها طائرات العدوان الأمريكي السعودي .
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Saada : 25/5/2018
Six people were killed and four injured in an airstrike on Majiz district.
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صعدة : 26/ 5 / 2018م
استشهاد 3أطفال وجرح 19 من المواطنين  في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي في مفرق البقع وسط مدينة صعدة .
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Saada : 26/5/2018 
Saudi airstrike killed three children and injured 19 others in downtown Saada city.
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صعدة : 1/ 6 / 2018م
استشهاد امرأة وجرح آخرين في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي بحق احدى الأسر في مدرية رازح .

Saada : 1/6/2018
US-Saudi airstrike killed a women and injured others in Razih district.
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صعدة : 2/ 6 / 2018م
جرحى من المدنيين استهدفهم طيران العدوان الأمريكي السعودي في منازلهم بمنطقة وادي بني سعد بمديرية الظاهر .

Saada : 2/6/2018
US-Saudi airstrikes hit houses in Dhaher district, injured dozens

)  29  ()  30  (

]  العدد الثامن []  العدد الثامن [ ذو الحجة ـ 1439 هـذو الحجة ـ 1439 هـ الأمريكي                    السعوديالأمريكي                    السعودي أغسطس ـ 2018 م أغسطس ـ 2018 م



صعدة : 3/ 6 / 2018م
استهداف طيران العدوان السعودي الأمريكي لأسرة كاملة أدى إلى استشهاد 9 من أفراد الأسرة أغلبهم نساء وأطفال وجرح 5 آخرين في قرية العشة 

بمديرية باقم الحدودية.
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Saada: 2018-6-3
9 civilians of a family were killed and five injured, mostly women and children, in coalition airstrikes on al-Aasha village 
of Baqem border district.
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صعدة : 6/ 6 / 2018م
استشهاد طفلة وجرح ثلاثة آخرين بينهم امرأة مسنة بغارات شنتها طائرات العدوان الأمريكي السعودي على منزل أحد المواطنين بمديرية منبه 

Saada : 6/6/2018الحدودية .
US-Saudi airstrike killed a child and injured three others in Monabih district

)  33  ()  34  (

]  العدد الثامن []  العدد الثامن [ ذو الحجة ـ 1439 هـذو الحجة ـ 1439 هـ الأمريكي                    السعودي أغسطس ـ 2018 م أغسطس ـ 2018 م



الحديدة : 10/ 6 / 2018م
شهداء وجرحى بينهم أطفال في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي بحق عدد من المدنيين النازحين أثناء مرورهم على الخط العام في 

Hodeidah: 10/6/2018منطقة الجاح بمديرية الحسينية .
US-Saudi aggression war jets killed and injured several displaced civilians, including children, on the main road in al-
Jah area of Husseinya district. 
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الحديدة : 11/ 6 / 2018م
استشهاد مواطن وجرح 4 آخرين في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي بحق المواطنين في جزيرة كمران  .

Hodeidah: 11/6/2018

A citizen was killed and 4 others injured in a crime committed by US-Saudi warplanes against citizens in Kamaran Island.
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صعدة : 14/ 6 / 2018م
استشهاد مواطن جراء استهداف مرتزقة العدوان الأمريكي السعودي لمنازل المواطنين بقذائف المدفعية في مديرية رازح الحدودية  .

حجة : 14/ 6 / 2018م
استشهاد امرأتين وجرح اثنتين جراء استهداف مرتزقة العدوان الأمريكي السعودي لمنزل مواطن بقذائف المدفعية في قرية بني فايد بمديرية ميدي.

Saada: 14/6/2018
A citizen was killed when mercenaries of SU-Saudi aggression bombed citizens’ homes with artillery shells in the bor-
der district of Razih.

Hajjah: 14/6/2018
Two women were killed and two others wounded when SU-Saudi aggression mercenaries bombed citizens’ homes with 
artillery shells in Bani Fayed village of Medi district.
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الحديدة : 16/ 6 / 2018م
استشهاد مواطنين إثنين وجرح 12 آخرين بغارات شنتها طائرات العدوان الأمريكي السعودي على مجموعة من النازحين من أبناء محافظة الحديدة .

Hodeidah: 16/6/2018
2 citizens were killed and 12 others wounded in airstrikes by US-Saudi aggression aircrafts on a group of displaced 
people of Hodeidah province.
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الحديدة : 19/ 6 / 2018م
استشهاد 4 مواطنين بينهم نساء وجرح 6 آخرين بغارتين شنتها طائرات العدوان الأمريكي السعودي على سياراتهم للمواطنين بجولة الغراسي . 

Hodeidah: 19/6/2018
4 citizens, including women, were killed and 6 others wounded in two airstrikes by US-Saudi warplanes on two cars of 
citizens in al-Gharasi crossroads.
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الحديدة : 20/ 6 / 2018م
10 شهداء وعدد من الجرحى العمال في المحلات التجارية في جولة يمن موبايل على الخط العام بغارات لطيران العدوان السعودي الامريكي واحتراق 

عدد من المنازل والمحال التجارية في المنطقة .
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Hodeidah: 2018-06-20
10 civilians were killed and a number of Workers in shops in the tour of Yemen Mobile were wounded in aggression-led 
airstrikes on the public line, burning of a number of houses and shops in the region.
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صعدة : 21/ 6 / 2018م
4 أطفال شهداء وجرح 9 آخرين بقصف طيران العدوان السعودي الأمريكي منزلهم في منطقة غافرة بمديرية الظاهر  .

Saada: 2018-09-21
4 children were killed and 9 others wounded by the bombing of the US-backed Saudi aggression warplanes  on their 
home in Ghafrah area of Dhaher district.
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صعدة : 29/ 6 / 2018م
اصابة أحد المواطنين بجروح خطيرة بغارة شنها طيران العدوان الأمريكي السعودي  على حفار للمياة بالمحافظة في منطقة السواد بمديرية سحار .

Saada: 29/6/2018
A citizen was seriously injured in an airstrike of US-Saudi warplanes hit a digger of water wells in al-Sowad area of 
Sahar district.
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صعدة : 23/ 6 / 2018م
استشهاد 5 مواطنين بينهم امرأتين وطفلين بأربع غارات شنتها طائرات العدوان الأمريكي السعودي على منازل  المواطنين في منطقة وادي لية 

بمديرية الظاهر الحدودية غرب المحافظة  . 
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Saada: 23/6/2018
5 citizens, including 2 women and 2 children, were killed in airstrikes by US-Saudi warplanes on citizens’ homes in Wadi 
Liyah area in the border Dhaher district, western the province. 
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عمران : 25/ 6 / 2018م
استشهاد 9مواطنين وجرح 15 آخرين بينهم نساء وأطفال بغارات طيران العدوان الأمريكي السعودي على منازل المواطنين في شارع القشلة بحي 

البريد في المدينة . 
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Amran: 25/6/2018
9 citizens were killed and 15 others injured, including women and children, by US-Saudi aggression aircrafts’ raids on 
citizens’ houses in al-Qashla Street in Al-Bareed neighborhood in the city.
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الحديدة : 2/ 7 / 2018م
٣ شهداء وجرح ٣ آخرين بينهم طفل اثر غارات لطيران العدوان الأمريكي السعودي استهدفت مدرسة الفقيد عبد الله عطية ومسجد بمدينة زبيد 

التاريخية .
Hodeidah: 2/7/2018
3 civilians were killed and 3 others, including a child, wounded in an airstrike of US-Saudi warplanes hit Abdullah 
Attyah School and a mosque in the historical city of Zabid.

)  47  ()  48  (

]  العدد الثامن []  العدد الثامن [ ذو الحجة ـ 1439 هـذو الحجة ـ 1439 هـ الأمريكي                    السعودي أغسطس ـ 2018 م أغسطس ـ 2018 م



صعدة : 3/ 7 / 2018م
استشهاد 9 أطفال وامرتين وجرح اخرين في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي الغاشم استهدفت حفل زفاف في منطقة غافرة بمديرية 

الظاهر  .
Saada: 2018-07-3
Nine children were killed and two women were killed and others injured in a crime committed by the US-backed Saudi-
led coalition airstrikes  which targeted a wedding party in Ghafrah area of  Dhaher district.
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تعز : 8/ 7 / 2018م
استشهاد عدد من الأطفال و9 مواطنين وجرح آخرين بغارة لطيران العدوان الأمريكي السعودي علي مزرعة احد المواطنين في منطقة شعب الدخل 

Taiz: 2018-07-8بمديرية خدير  .
A number of children and 9 citizens were killed and others wounded in an air raid of the US-backed-Saudi-led aggres-
sion on a civilian’s farm in Sha’b-Dakhil area of Khadeer district.
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الحديدة : 10/ 7 / 2018م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي سيارة أحد المواطنين استشهد على اثرها 8 مواطنين وجرح  8 آخرين في مديرية زبيد  .

Hodeidah: 10/7/2018
US-Saudi aggression aircrafts hit a citizen’s car, killing 8 civilians and wounding 8 others in Zabid city.
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الحديدة : 16/ 7 / 2018م
جريمتين متتاليتين سقط فيهما 7 شهداء وعدد من الجرحى الأولى بغارة على منزل مواطن بمديرية زبيد والثانية استهداف باص وسارات المسافرين 

Hodeidah: 2018-07-16في الخط العام الرابط بين مديريتي زبيد والجراحي.
Seven civilians were killed and others injured in two consecutive crimes by a Saudi-led airstrike on a civilian’s home in 
of Zabid district and the second airstrike on a passenger bus and cars in the public line linking between the districts of 
Zabid and Jarahi.
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صعدة : 16/ 7 / 2018م
Saada: 16/7/2018استشهاد 3 أطفال وجرح  آخرين إثر قصف مدفعي للجيش السعودي على منازل المواطنين بمديرية شدا الحدودية. 

3 children were killed and 2 others wounded in artillery shelling of Saudi army on citizens’ homes in the border district 
of Sheda.
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الحديدة : 17/ 7 / 2018م
استشهاد امرأة وجرح ثلاثة آخرين في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي بحق نازحين من أبناء الحديدة اثر غارة استهدفت سيارتهم في 

كيلوا 16 على الخط العام .
Hodeidah: 17/7/2018
A woman was killed and 3 others injured in an airstrike by US-Saudi warplanes that hit a car of displaced people from 
Hodeidah on the main road in Kilo 16 area.
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صعدة : 19/ 7 / 2018م
استشهاد 8 مواطنين واصابة 5 آخرين  بينهم نساء وأطفال في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي إثر استهدافه لمنزل المواطن مسفر 

عيظه جابر الصيفي في منطقة آل الصيفي بمديرية سحار .
Saada: 19/7/2018
8 citizens were killed, and 5 others injured, including women and children, in an airstrike by US-Saudi aircrafts on the 
citizen Musfir Aidha Jaber al-Saifi’s home in Al al-Saif area of Sahar district.
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الحديدة : 29/ 7 / 2018م
استشهاد مواطن واصابة آخرين  بينهم نساء وأطفال جراء قصف مرتزقة العدوان الأمريكي السعودي لمنازل المواطنين بالمدفعية وقذائف الهاون في 

التحيتا .
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Hodeidah: 29/7/2018
A citizen was killed and others wounded, including women and children, in US-Saudi aggression mercenaries’ shelling 
on citizens’ homes with artillery and mortar shells in al-Tuhayta district.
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الحديدة : 2/ 8 / 2018م
55 شهيدا وأكثر من 130 جريحا في مجزرة بشعة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي جراء استهدافه لسوق السمك واستهداف المسعفين أمام 

بوابة مستشفى الثورة  .
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Hodeidah; 3/8/2018
55 citizens were killed ,130 wounded in Saudi-led airstrikes on fish market and on paramedic in front of al-Thaourah 
hospital.
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عمران : 8/ 8 / 2018م
استشهاد 12 من المواطنين بينهم 3 أطفال وامرأتين وإصابة 5 آخرين إثر غارات استهدفت خيام للبدو في منطقة العمشية بمديرة حرف سفيان .

Amran;8/8/2018
12 civilians were killed,including 3 children and 2 women,while 5 others wounded in Saudi-led strikes on bedouins 
tents in Harf Sufian district.
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صنعاء : 26/ 5 / 2018م
٤ شهداء  و ١١ جريح في جريمة ارتكبها طيران العدوان الأمريكي السعودي جراء استهدافه لمحطة شركة النفط في شارع الستين بعدد من الغارات .

Sanaa; 26/5/2018
4 citizens were killed and 11 wounded in Saudi-led strikes on oil company station on 60 street.
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صعدة : 18/ 8 / 2018م
شهداء وجرحى في جريمة ارتكبها الجيش السعودي ومرتزقته جراء قصف منازل المواطنين بالصواريخ وقذائف المدفعية في مديرية شدا الحدودية .
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Saada; 18/8/2018
Saudi missile and artillery shelling targeted citizens homes in Shada district, killing and wounding several of the citi-
zens.

)  61  ()  62  (

]  العدد الثامن []  العدد الثامن [ ذو الحجة ـ 1439 هـذو الحجة ـ 1439 هـ الأمريكي                    السعوديالأمريكي                    السعودي أغسطس ـ 2018 م أغسطس ـ 2018 م



الحديدة ـ 7 / 7 /2015م
 استشهاد 11 مواطناً وتدمير المجمع الحكومي وعدد من 
المحلات لبيع مواد البناء بغارات طائرات العدوان الأمريكي 
السعودي على مديرية المنصورية في الحديدة، يوم الثلاثاء

Hodeidah; 7/7/2015
11 citizens were killed, governmental complex and 
shops were destroyed in Saudi-led strikes on al-Man-
souriah district.
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حجة ـ مديرية حرض 16/ 7 /2015م            
استشهاد ثمانية أشخاص وجرح آخرين في جريمة استهداف العدوان الأمريكي السعودي لأحد الأحياء في حرض 

Hajjah;16/72015
8 citizens were killed and others wounded in Saudi-led strikes on an area in Haradh district.
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إب : 19 يوليو 2015م
جريمة استهداف حي سكني بمديرية يريم ، بلغ عدد الضحايا )16( شهيدا بينهم )5( أطفال و )7( نساء وجرح )17( آخرين بينهم )8( أطفال و )3( نساء 

بالإضافة إلى تدمير )9( منازل تدميراً كليا وإعطاب )6( سيارات وتدمير مسجد )التقوى( وتضرر )8( منازل أخرى.
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Ibb; 19/7/2015
16 citizens were killed ,including 5 children and 7 women, while 17 others wounded, 8 children and 3 women.
9 homes were destroyed, 6 cars damaged, Taqua mosque destroyed and 8 homes were damaged.  
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حجة ـ حرض 
قنابل عنقودية ألقاها طيران العدوان على منطقة المزرق الحدودية 

Hajjah; Haradh district
Cluster bombs of Saudi-led warplanes on Mazraq area.
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إب : 2015/7/13م
4 شهداء وعدد من الجرحى في جريمة قصف طيران العدوان الامريكي السعودي لمنزل المواطن محمد علي النوعة

Ibb; 13/7/2015
4 citizens were killed and others wounded on Saudi-led airstrikes on a citizens home.
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صنعاء : 2015/7/12م
16 شهيدا من الأطفال و6 نساء و3 من الكبار وجرح 25 اخرين اغلبهم اطفال بقصف طيران العدوان السعودي الأمريكي لمنازل المهمشين في 

المدينة السكنية بسعوان .
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Sanaa: 2015-07-12
16 children, 6 women, 3 old civilians were killed and 25 others were wounded, most of them children, in the US-backed 
Saudi-led airstrikes on the homes of the marginalized in the residential city of Sa’wan.
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 عمران : 6/ 7 /2015م
مجزرة للعدوان السعودي الأمريكي في سوقين شعبيين بمنطقة جوب استشهد فيها 16 طفلا و 21 مواطنا واصابة 126 اخرين بجروح بينهم 12 

طفلًا .
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Amran: 2015-07-6
16 children and 21 citizens were killed and 126 wounded, including 12 children, in coalition’ crime  in two popular mar-
kets in Joob area.
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استهداف الإعلام والمراكز الثقافية

 Media and cultural centers
were targeted
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حجة : 24/ 11 / 2015م
مبنى  جويتين  بغارتين  السعودي  الأمريكي  العدوان  طيران  استهداف 
إذاعة حجة والمركز الثقافي في المدينة أدى إلى جرح عدد من المواطنين 

وتدمير كلي للمبنى وتضرر عدد من المباني المجاورة.

2015/11/24 ;Hajjah
 Saudi-led airstrikes hit Hajjah telecasting building  2
 and the cultural center in the city, wounding several
 of the citizens, destroying the building and damaging
.bordering buildings
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صنعاء : 11/ 9 / 2015م
قناة  ومبنى  اليمنية،  الفضائية  قناة  لمبنى  السعودي  الأمريكي  العدوان  طيران  استهداف 

الإيمان الفضائية ملحقاً أضراراً بالغة بالمباني والمعدات الخاصة بالقنوات .

Sanaa: 2015-09-11
The US-backed Saudi-led aggression warplanes targeted the Yemeni satellite channel building and the Al-Eman 
satellite channel building, causing heavy damage to the buildings and equipment of the channels.
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صنعاء : 9/ 2 / 2016م
 استشهاد المخرج في قناة اليمن الفضائية منير الحكيمي وزوجته الإعلامية في قناة الإيمان 
وأطفالهم الثلاثة في غارة شنتها طائرات العدوان الأمريكي السعودي ، استهدفت منزلهم 

في منطقة بيت معياد بمديرية السبعين جنوب العاصمة صنعاء.

Sanaa; 9/12/2016
The director ,Monair al-Hakimi was killed with his wife and 3 of his children 
in Saudi-led strikes on their home in Bait Maaiad area of al-Sabain district.
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صنعاء : 11/ 9 / 2015م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي مبنى قناة سبأ الفضائية بعدد من 

الغارت أدت إلى تدمير القناة ومقتنياتها بالكامل .

صعدة : 18/ 5 / 2015م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي مكتب قناة 
إلى  أدت  الغارت  من  بعدد  بضحيان  الفضائية  المسيرة 

تدمير المبنى بالكامل .
Saada; 18/5/2015
US-Saudi warplanes targeted al-Masirah 
channel office in Dhahian district with several 
strikes, destroying the building completely.

Sanna; 11/9/2015
US-saudi warplanes targeted Saba channel 
building, destroying the building.
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صعدة : 1/ 9 / 2015م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي لمبنى المركز الثقافي في مدينة صعدة بعدد من الغارات أدت إلى تدمير المبنى بالكامل .

Saada: 2015-09-1
The US-backed Saudi-led aggression warplanes targeted the building of the Cultural Center in Saada city with a number 
of raids led to the completely destruction of the building.
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استهداف 

المنشـــــآت الحيويــــة

Targeting Vital Institutions
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الحديدة : 20 / 6 / 2018 م 
استهداف مبنى بريد الجامعة بغارة شنها طيران العدوان الأمريكي السعودي ملحقاً أضرار كبيرة  بمبنى البريد بالمحافظة القريب من جامعة الحديدة .            

Hodeidah; 20/6/2018
A Saudi-led strike hit university post office in the province, causing heavy damages on the building.
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بعض الصور لآثار العدوان في مدينة صنعاء القديمة التاريخية
Some images of the aggression impacts in Shebam and Kawkaban historical city.

الحديدة : 8/31/ 2018م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي لخزانات وآبار المياه في جزيرة كمران بعدة غارات جوية أدت الى تدميرها بالكامل وتعتبر الخزانات والآبار 

هي الملجأ الوحيد في جلب المياه في الجزيرة وسيترتب عليه حرمان المئات من المواطنين من المياه  الصالحة للشرب .
Hodeidah: 2018-08-31
The US-backed Saudi-led coalition warplanes targeted the tanks and wells of the Kamaran island by several strikes that 
completely destroyed it.
 Reservoirs and wells are the only refuge in bringing water to the island and deprive hundreds of citizens of drinking 
water.
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صعدة : 9/1/ 2018م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي مدرسة قيس في بني صياح بمديرية رازح بغارة جوية أدت إلى تدمير المدرسة بشكل شبه كامل .

Saada, 2018-09-1
The US-backed Saudi-led warplanes targeted Qais school in Bani Sayah area of  Razih district with a strike that de-
stroyed the school almost completely.
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صنعاء : 14/نوفمبر/2017م
دمر طيران العدوان الامريكي السعودي جهاز 

الملاحة في مطار صنعاء الدولي امعاناً في 
فرض الحصار والخناق على الشعب اليمني 

ومنع هبوط الطيران المدني وطيران الاغاثات 
الدولية.

Sanaa: 14/11/2017
US-Saudi warplanes destroyed the 
navigation device in Sanaa airport 
and prevented civil and international 
succoring flying from landing.
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صعدة  : 14 / سبتمبر / 2016 م 
تدمير مدرسة عقبة بن نافع في منطقة ال عقاب بقصف طيران العدوان الأمريكي السعودي وتضرر عدد من المنازل المجاورة للمدرسة بشكل كبير .

Saada: 2016-09-14
 Aqba-bin-Naf’e school was destroyed in Saudi-led aggression airstrikes in Aal-Eqab area, damaging a number of 
nearby houses.
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عمران 2/ديسمبر/2017م
كثرت تساؤلات المواطنين عن الذنب الذي 

ارتكبته مزارع الدجاج ومبنى المجمع الحكومي 
في مديرية حوث حتى يقدم طيران العدوان 

الامريكي السعودي على تدميرها بسلسلة من 
غاراته الوحشية.

Amran:2/12/2017
 Poultry farms and the govern-
mental assembler building in 
Hooth   were destroyed by US-
Saudi warplanes airstrikes.

)  85  ()  86  (

]  العدد الثامن []  العدد الثامن [ ذو الحجة ـ 1439 هـذو الحجة ـ 1439 هـ الأمريكي                    السعودي أغسطس ـ 2018 م أغسطس ـ 2018 م



الحديدة : 20 / 6 / 2018 م 
استهداف طيران العدوان السعودي الأمريكي مزرعة للدواجن في منطقة دخنان بمديرية باجل شرق المحافظة بعدد من الغارات أداء إلى احراق وتدمير 

المزرعة بالكامل .
Hodeidah: 2018-06-20
The US-backed Saudi-led aggression warplanes targeted a poultry farm in Dakhnan area of Bagel district, east of the 
province by a number of raids, burning and destroying the farm in full.
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صعدة : 7/ 8 / 2018م
اضرار في ممتلكات المواطنين جراء غارات لطيران العدوان الأمريكي السعودي  على المزارع بمديرية سحار .

Saada: 2018-8-7
Properties of citizens were damaged as a result of raids launched by the US-backed Saudi aggression on farms in  So-
har district.
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عمران : 25 / 6 / 2018 م 
استهداف إدارة أمن ومواصلات المحافظة وسقوط شهداء وجرحى .

Amran: 2018-06-25
Warplanes of coalition targeted the security and Security and Transport administration of the province, killing and 
wounding dozens of civilians.
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صنعاء : 7/ 5 / 2018م
استشهاد وجرح 66 مواطنا في محيط مبنى مكتب رئاسة الجمهورية وسط امانة العاصمة بغارات للعدوان الأمريكي السعودي استهدفت المكتب وأدت 

الى تدمير المكتب والمنازل المجاورة له وتضرر ممتلكات المواطنين

Sanaa: 2018-05-7
66 civilians were killed and wounded in the vicinity of the presidential office building amid the capital in the US-backed 
Saudi-led aggression air raids which targeted the office and led to the destruction of the office and damaging nearby 
houses and property of citizens.
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عمران : 25/ 6 / 2018م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي  لمسجد العدل بحي البريد بمدينة عمران  ملحقاً أظرار كبيرة بالجامع والمنازل المجاورة .

Amran: 2018-06-25
The fighter jets of the US-backed Saudi-led coalition aggression targeted Al-adel Mosque in Bareed area in the city of 
Amran, causing heavy damage to the mosque and neighboring houses.
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صنعاء : 26/ 5 / 2018م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي لمحطة شركة النفط في شارع الستين بعدد من الغارات أدت إلى تدمير المحطة وأضرار في المنازل 

المجاورة وسقوط شهداء وجرحى من المدنيين .
Sanaa: 2018-05-26
The Saudi air force targeted the station of the oil company in Sateen Street by  a number of raids,  led to the destruction 
the station, damage to neighboring houses, killing and wounding dozens of civilians. 
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صعدة : 20/ 5 / 2018م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي لمحطة غاز تابعة لأحد المواطنين في مدينة صعدة أدى إلى احراق المحطة واصابة أحد المواطنين المارة 

على متن أحد باصات الأجرة . 
Saada: 2018-05-20
The warplanes US-backed Saudi-led aggression coalition targeted  a gas station belonging to a citizen in the city of 
Saada, burning the station and injurying a passing citizen was on board of taxi.
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صعدة : 7/ 5 / 2018م
استهدف طيران العدوان الأمريكي السعودي ثلاث محطات للوقود والغاز المنزلي بعدة  غارات في منطقة الصحن بمديرية صعدة ، أدت الى تدمير 

Saada: 2018-05-7المحطات بالكامل وتضرر المنازل المجاورة .
The US-backed Saudi air force targeted three fuel and gas stations in the Sahen area of Saada district, destroying the 
stations and damaging neighboring houses.
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صعدة : 26/ 5 / 2018م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي بثلاث غارات لمدرسة زيد بن حارثة بمنطقة القد وآل علي بمديرية رازح الحدودية أدت إلى تدمير المدرسة  

Saada: 2018-05-26بشكل كامل .
Three Saudi-led coalition airstrikes hit Zaid Bin Haritha School in Qad and Aal- Ali areas of Razih district, destroying 
the school completely.
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صعدة : 8/ 5 / 2018م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي للطرقات العامة ومزارع وممتلكات المواطنين  في منطقة  قهر التجار الواقعة بأطراف مديرية باقم 

الحدودية موقعاً بها دماراً شاملًا .
Saada:2018-05-8
The warplanes of the US-backed Saudi-led coalition  aggression targeted the public roads, farms and property of citi-
zens in Qaher-Tujar  area of Baqem district outskirts, causing total destruction.
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صعدة : 26/ 5 / 2018م
استهدف طيران العدوان الأمريكي السعودي بغارتين لمزارع وممتلكات ومعدات زراعية لأحد المواطنين  في منطقة  الجعملة أدت إلى تدميرها بشكل 

كامل .
Saada: 2018-05-26
The fighter jets of the US-backed Saudi aggression launched two strikes on a civilian’s farms, property and agricultural 
equipment belonging in Ja’malah area, leading to their total destruction.
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الحديدة : 2018/5/10م
استهداف طيران العدوان السعودي الأمريكي السفينة INCE INEBULO المحملة 49770 طناً من مادة القمح  وكانت السفينة متوجهة إلىميناء 

الصليف بعد حصولها على تصريح من مكتب الـUNVIM في جيبوتي وبعد أن خضعت لعملية تفتيش تم اجبارها على التوجه إلى ميناء جيزان السعودي.

Hodeidah: 2018-05-10
The US-backed Saudi-led aggression targeted the INCE INEBULO ship, loaded with 49770 tons of wheat.
The ship was heading to the port of Salif after obtaining a permit from the UNVIM office in Djibouti and after being sub-
jected to an inspection then it was forced to go to the Saudi port of Jizan.
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Hodeidah, 2018-06-5
Warplanes of Saudi-led coalition waged 3 strikes on the headquarters of Bakwan gas company amid residential neigh-
borhoods in Haddah area, destroying the building and causing damage to neighboring houses .

الحديدة : 2018/6/5م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي لمقر شركة بكوان للغاز وسط الأحياء السكنية في منطقة حدة بثلاث غارات جوية تسببت بتدمير المبنى 

وأضرار في المنازل المجاورة .

)  97  ()  98  (

]  العدد الثامن []  العدد الثامن [ ذو الحجة ـ 1439 هـذو الحجة ـ 1439 هـ الأمريكي                    السعوديالأمريكي                    السعودي أغسطس ـ 2018 م أغسطس ـ 2018 م



صعدة : 20/ 6 / 2018م
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي لمدرسة الحسن بن علي بمنطقة رغافة بمديرية مجز .

Saada, 2018-06-20
Coalition warplanes targeted Hassn-Bin-Ali school in Raghafa area of Majaz district.
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حجة : 11/ 6 / 2018م
طيران العدوان الأمريكي السعودي يستهدف بغارة جوية مركز ومخازن أدوية خاصة بمعالجة الحالات المصابة بمرض الكوليرا التابع لمنظمة أطباء بلا 

Hajjah, 2018-06-11حدود بمديرية عبس .
The Saudi-led coalition warplane launched a strike on a medicines center and stores for the treatment of cholera cases 
belonging to MSF in Abs district.
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